



Hujan-Hujan Bareng Presiden

JOGJA - Sekitar 400 warga RW 10 Rotowijayan, Kadipaten, Kraton, Jogja, menggelar Karnaval Ngabuburit kemarin (22/8). Bahkan, mereka rela berhujan-hujan saat menempuh rute karnaval lebih dari lima kilometer.

"Hujan-hujan tidak apa-apa. Senang, apalagi, hujan-hujan bersama presiden," ungkap salah seorang peserta karnaval. Pernyataan itu benar. Ratusan warga itu memang pawai bersama

presiden. Tidak tanggung-tanggung, enam presiden yang pernah memimpin republik ini ikut pawai.

Gambar Presiden Soekarno, Soeharto, BJ Habibie, KH Abdurrahman Wahid, Megawati Soekarnoputri, dan Susilo Bambang Yudhoyono dibawa dalam karnaval yang dibuka Wali Kota Jogja Herry Zudianto tersebut •

► Baca Hujan-Hujan... Hal 23

Diakhiri Buka Bersama Wawali

■ HUJAN-HUJAN...

Sambungan dari hal 13

"Karnaval ini sungguh hebat. Ada gambar semua presiden yang pernah memimpin Indonesia. Ini cermin semangat nasionalisme yang tinggi. Sisi positif semua presiden harus kita diteruskan," ungkap Kang Herry. Karnaval Ngabuburit ini menggabungkan dua kegiatan

sekaligus. Yakni, peringatan HUT Ke-65 Kemerdekaan RI dan menyaramakkan Ramadan.

Bermula dari Rotowijayan, iring-iringan karnaval berjalan ke selatan menuju Alun-Alun Selatan. Kemudian, para peserta karnaval yang sebagian mengenakan berbagai pakaian tradisional itu berjalan ke utara menyusuri Gamelan, Alun-Alun-Utara,

Jalan Kauman, dan kembali ke Rotowijayan.

Saat "finis" di ruang publik Rotowijayan, dilaksanakan buka bersama. Tampak ikut buka bersama Wakil Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti.

"Karnaval ini cukup mendedak persiapannya. Tapi, ternyata antusiasme warga untuk berpartisipasi sangat tinggi," jelas Ketua RW 10 Rotowijayan Sukamto. (uki)

turkan Ke

1. Wakil Wali Kota Yogyakarta
2. Wakil Wali Kota Yogyakarta



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Tata Pemerintahan 2. Kecamatan/Kemantren Kraton 3. Kelurahan Kadipaten	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005